



MENSAJE PRESIDENTE NACIONAL

Estimados Asociados:

Los invitamos a acompañarnos a la videoconferencia que se llevará a cabo el próximo jueves 2 de julio a las 17:00 Hrs. “Donando vida” La donación de órganos y su importancia para salvar vidas.

Se realiza en alianza con la Asociación Mexicana de Fibrosis Quística, A.C

Este evento responde a una iniciativa del Lic. Ricardo Rosado, nuestro Director de Distrito Sureste, en colaboración con nuestros comités de Salud, Vida y Responsabilidad Social.

Presentaremos asimismo el caso de Mariana Vallejo, una joven adolescente que padece de Fibrosis Quística y requiere el trasplante de sus dos pulmones.

Siendo nuestra actividad promover el cuidado preventivo de la salud, es relevante que promovamos una cultura para fomentar la donación de órganos en nuestro país y de esta manera apoyar a quienes dependen de este acto humanitario para alargar su vida.

Se estima que en México existen 21500 personas en lista de espera, sin embargo no contamos con suficientes donantes para cubrir esta alta demanda, es por tanto muy necesario incrementar sustancialmente el número de personas que ante un evento inesperado, estén dispuestos a ayudar a quienes tanto lo necesitan.

La decisión de ser un donante es sumamente personal, de acuerdo con la legislación mexicana, quienes pueden donar son personas entre 18 y 60 años en buen estado de salud, si la persona es sana el rango de edad podría aumentar.

Nos honra mucho tener la oportunidad de realizar este evento, tu participación es sumamente importante, nada hay más gratificante que ayudar a personas que anhelan vivir y que nosotros podamos apoyar a realizar sus sueños.

Cordialmente,

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC



A M A S F A C
A S E S O R E S

Creamos Valor